

## Jimmy et Soufiane, un duo d'arbitres



L'école de hand de l'ARHB. Soufiane et Jimmy sont 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> au premier rang, en partant de la droite.

**Ils forment un nouveau binôme d'arbitres à l'Atlantique Rezé handball (ARHB). « Ils ont de l'avenir », dit leur responsable.**

« **Dix clubs de hand sur cinquante-sept dans le département ont une école d'arbitrage.** » C'est Patrice Vaillant qui donne l'info. Le responsable de l'école d'arbitrage de l'ARHB (Atlantique Rezé handball) est arbitre national, formant équipe avec Jérôme Sibileau. Plusieurs autres membres de l'ARBH sont arbitres officiels.

Le club tient à cette formation. Chaque année, plus de 100 licenciés s'initient à la direction du jeu. C'est une manière d'appréhender les règles et surtout « **le respect des arbitres, des adversaires et des partenaires** ». Jeudi soir, au gymnase Ouche-Dinier, ils étaient une bonne vingtaine à écouter Patrice Vaillant qui décortiquait des phases de jeu, montrait comment les observer et, éventuellement, les sanctionner.

**« Je joue pour le plaisir »**

Des doublettes sportives se forment ainsi, à l'image de Jimmy Droillard et Soufiane Herda.

Soufiane pratique le hand depuis huit ans, Jimmy depuis six ans. Ce dernier joue toujours avec l'équipe A des 18 ans du club. Soufiane joue en B : « **C'est un bon support pour se former à l'arbitrage** ». Jimmy ne fait pas le lien. « **Je joue simplement pour le plaisir.** »

Il y a trois ans qu'ils font équipe ensemble. En 2007-2008, ils ont commencé à arbitrer les jeunes en championnat départemental. Cette année, ils en sont à une douzaine de matches en championnat régional, en moins de 17 ou de 15 ans. Ils se souviennent d'une finale départementale avec la foule qui criait dans les tribunes et des pom-pom girls pour encourager les filles.

Les deux garçons, « **très amis** » n'ont pas toujours la même vision des matches. Soufiane a tendance à juger « **violent** » un geste que son camarade ne considérera, lui, que « **viril** ». Tout cela est discuté après le match. Patrice Vaillant, qui a pu les apprécier en exercice, est persuadé que le binôme a de l'avenir. « **La saison prochaine, j'espère qu'ils arbitreront en championnat de France féminin.** »